



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

**ACARA : DZIKIR DAN ZIARAH (UPACARA TABUR
BUNGA) DALAM RANGKAIAN
PERINGATAN HARI PAHLAWAN KE-77
TINGKAT KABUPATEN BEKASI**

HARI/TGL : SELASA, 08 NOVEMBER 2022

PUKUL : 07.00 S/D SELESAI

**TEMPAT : PONDOK PESANTREN AT-TAQWA
PUTERI, UJUNG HARAPAN
KELURAHAN BAHAGIA, BABELAN**

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَ الشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَ اخْلَلْ عَقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

ASSALAMUALAIKUM WR. WB.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YTH. FORKOPIKOR KABUPATEN BEKASI;

YSH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. PARA ASISTEN DAERAH DAN KEPALA

PERANGKAT DAERAH DI LINGKUNGAN
PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. PARA CAMAT SE-KABUPATEN BEKASI;

YSH. DANRAMIL DAN KAPOLSEK SE-KABUPATEN
BEKASI;

YSH. KEPALA KANTOR KEMENTERIAN AGAMA, Drs.

H. AHMAD SANUKRI, S.H.;

SERTA HADIRIN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

PUJI DAN SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA KUASA, YANG TELAH MELIMPahkan RAHMAT DAN KARUNIA-NYA KEPADA KITA SEKALIAN, SEHINGGA PADA KESEMPATAN PAGI YANG CERAH INI KITA DAPAT BERSILATURAHIM DALAM ACARA **DZIKIR DAN ZIARAH (TABUR BUNGA) DALAM RANGKAIAN PERINGATAN HARI PAHLAWAN KE-77 TINGKAT KABUPATEN BEKASI TAHUN 2022**. SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

PRESIDEN PERTAMA REPUBLIK INDONESIA, SOEKARNO, PERNAH BERKATA BAHWA “BANGSA YANG BESAR ADALAH BANGSA YANG MENGHARGAI JASA PAHLAWANNYA”. UNGKAPAN TERSEBUT SEYOGYANYA KITA AKTUALISASIKAN DALAM KEHIDUPAN SEHARI-HARI, KARENA KEMERDEKAAN YANG KITA RAIH DAN RASAKAN SAAT INI TIDAK DATANG BEGITU SAJA, NAMUN MEMERLUKAN PERJUANGAN DAN PENGORBANAN YANG LUAR BIASA DARI PAHLAWAN PENDAHULUAN BANGSA, DENGAN SEMANGAT JUANG YANG TINGGI, RELA BERKORBAN, SERTA PANTANG MENYERAH.

TIDAK TERKECUALI PAHLAWAN BEKASI K.H. NOER ALI YANG MEMBENTUK LASKAR RAKYAT DENGAN MENGHIMPUN 200 PEMUDA UNTUK MENUMBUHKAN TEKAD MEREKA DALAM MELAWAN PENJAJAH. PARA PEMUDA ITU DATANG DARI KALANGAN SANTRI DAN

PEMUDA DI SEKITAR BABELAN, TARUMAJAYA, CILINCING, DAN MUARA GEMBONG. MEREKA DILATIH DASAR-DASAR KEMILITERAN OLEH TENTARA KEAMANAN RAKYAT (TKR) BEKASI DAN JATINEGARA. PARA PEMUDA ITU JUGA DILATIH SECARA MENTAL DAN ROHANI DENGAN BERPUASA SELAMA TUJUH HARI DI MASJID UJUNG MALANG, YANG SEKARANG BERNAMA MASJID JAMI ATTAQWA.

PERJUANGAN K.H. NOER ALI TEREKAM DALAM PERISTIWA YANG TERJADI PADA 29 NOVEMBER 1945, SAAT PASUKAN INGGRIS MELAKUKAN AGRESI MILITER KE WILAYAH BEKASI. DALAM PERJALANAN KEMBALI KE JAKARTA, MEREKA DIHADANG PENDEKAR BEKASI DI BAWAH KOMANDO NOER ALI DAN KAPTEN MADMUIN HASIBUAN. SERANGAN TERSEBUT MEMBUAT SEKUTU TERPUKUL MUNDUR DAN MENGATUR PERTAHANAN ULANG.

KETIKA PADA AKHIRNYA INGGRIS BERHASIL MEMANTAPKAN SERANGAN BALIK, MEREKA MELAYANGKAN PELURU-PELURU MORTAR DAN MERIAM. PERISTIWA TERSEBUT PUN DIKENAL SEBAGAI PERTEMPURAN SASAK KAPUK, KARENA MEMANG TERJADI DI SEKITARAN JEMBATAN SASAK KAPUK, PONDOK UNGU.

ATAS DASAR TERSEBUT, PADA 9 NOVEMBER MENJELANG PERINGATAN HARI PAHLAWAN KE 61 TAHUN 2006, K.H. NOER ALI DIANUGERAHI BINTANG MAHAPUTRA ADIPRADANA OLEH PRESIDEN R.I. DAN DIKUKUHKAN MENJADI PAHLAWAN NASIONAL. DENGAN BEGITU K.H. NOER ALI MERUPAKAN ORANG BEKASI PERTAMA YANG MENDAPATKAN GELAR PAHLAWAN NASIONAL. GELAR YANG LAYAK DISEMATKAN ATAS KIPRAHNYA DALAM MEMPERTAHANKAN KEMERDEKAAN REPUBLIK INDONESIA.

SELAIN SOSOK K.H. NOER ALI, KABUPATEN BEKASI MEMPUNYAI SEDERET NAMA PEJUANG KEMERDEKAAN YANG MEMILIKI SEPAK TERJANG TAK KALAH HEBAT, SALAH SATUNYA ADALAH K.H. RADEN MA'MUN NAWAWI ATAU YANG AKRAB DISAPA MAMA CIBOGO, YANG TURUT BERPERAN AKTIF DALAM PEMBENTUKAN LASKAR HIZBULLAH DI PONDOK PESANTREN MILIKNYA.

SELAIN MENYEMATKAN NAMA BELIAU PADA RUAS JALAN CIKARANG - CIBARUSAH, PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI JUGA MENYEMATKAN NAMANYA PADA SALAH SATU RUANG PENTING DI KOMPLEKS PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI. PEMERINTAH DAERAH JUGA TENGAH BERUPAYA DALAM PENGUSULAN K.H. RADEN MA'MUN NAWAWI MENJADI PAHLAWAN NASIONAL. PENGUSULAN TERSEBUT SAAT INI SEDANG DIPROSES DAN AKAN DISAMPAIKAN KE TINGKAT PUSAT.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,
SEBAGAI GENERASI PENERUS BANGSA, SUDAH
SEPATUTNYA KITA MENGIMPLEMENTASIKAN DAN
MENELADANI NILAI-NILAI LUHUR PARA
PAHLAWAN, KHUSUSNYA K.H. NOER ALI DAN K.H.
RADEN MA'MUN NAWAWI, TERUTAMA DALAM
KEHIDUPAN BERBANGSA DAN BERNEGARA.

PADA HARI INI MENJELANG PERINGATAN HARI
PAHLAWAN KE-77, KITA SEMUA BERKUMPUL DI
MASJID AL BAQIYATUS SHOLIHAT YANG BERADA
DALAM LINGKUNGAN PONDOK PESANTREN
ATTAQWA PUTRI UJUNG HARAPAN KELURAHAN
BAHAGIA INI, UNTUK MENGHADIAHKAN BACAAN
DZIKIR DAN MEMANJATKAN DO'A BERSAMA BAGI
PARA PAHLAWAN BANGSA YANG TELAH BERJUANG
BERKORBAN JIWA RAGA DEMI TEGAKNYA
KEMERDEKAAN NKRI.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

DEMikian SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA
SAMPaikan. SEMOGA APA YANG KITA LAKSANAKAN
SAAT INI DAPAT MEMBAWA BERKAH BAGI KITA
SEMUA SEBAGAI GENERASI PENERUS PERJUANGAN,
DAN SEMOGA ALLAH SWT SENANTIASA MERIDHOI
LANGKAH KITA SEKALIAN. AAMIIN YAA RABBAL
ALAAMIIN...

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH.

WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI

TTD

Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.